Traurig nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Mitarbeiter

Andreas Bertschinger

Geboren am 31. August 1962

Am Sonntag, 19. Januar 2025 ist er von uns gegangen. Andreas Bertschinger war seit Mai 2012 als Leitstellenmitarbeiter Teil des ewz. Wir trauern um einen Kollegen, dem das Wohlergehen seiner Kollegen und Kolleginnen sehr am Herzen lag, der stets positiv eingestellt, engagiert und hilfsbereit war. Er unterstütze uns tatkräftig als Wissens- und Ansprechpartner mit seiner Erfahrung und wird eine grosse Lücke hinterlassen.

In dieser schweren Zeit des Abschieds sprechen wir den Angehörigen unser tiefes Mitgefühl und unser herzliches Reileid aus

Wie von Andreas gewünscht werden Familie und Freunde sein Leben mit einem gemeinsamen Fest zu seinen Ehren feiern.

ewz Direktion und Mitarbeitende